



Es tiempo de mujeres: Ifigenia Martínez

Después de que este miércoles la bancada de Morena en la Cámara de Diputados eligió de forma unánime a Ifigenia Martínez como la próxima presidenta de la Mesa Directiva para el primer periodo ordinario de sesiones de la LXVI Legislatura, la política mexicana agradeció por la designación y aseguró que corresponderá esa confianza bajo los principios de austeridad, honradez y transparencia.

“Es un momento histórico en la vida pública del país, especialmente para las mujeres. Ser designada mediante el consenso de todos y todas mis compañeras para llevar a cabo la transmisión del Poder Ejecutivo Federal y por tanto, realizar la entrega de la banda presidencial, es resultado de una larga lucha por la democratización de nuestra nación”, expresó en un comunicado.

“En 1988 me tocó ser la primera mujer precursora de la Corriente Democrática y ahora tener a la Dra. Claudia Sheinbaum como presidenta de la República es un gran privilegio que me llena de orgullo”, expresó.

“Es para mí un honor servir desde la más Alta Tribuna”, dijo. Afirmó que estará a la altura del cargo con un parlamento siempre abierto al diálogo.